
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．実態把握について

２．対策について

１．今年度補助実績について

２．来年度補助の内容について

３．提案について

１．現場の状況について

２．スタッフ教育について

３．医師会との連携について

１．具体的要請内容について

２．今後の方向性について

１．課題整理について

２．今後について

１．行政との連携について

２．OT・PT派遣について

３．早期発見からの青年期支援について

４．エール岐阜モデルについて

１．事業の取り組みについて

２．今後について

１．脳の発達と心の育ちについて

２．学校現場での課題について

３．心の発達アテンダントの育成について

１．所有者の遵守事項について

２．周知について

１．ニャンだぁ！らんどアプリについて

２．飼い主のいない猫避妊去勢手術費用の助成
制度について

３．他市の事例について
４．地域猫連絡会との協働について

３．条例の必要性について １．考えについて

１．本市の体制について

２．地域拠点についての考え

２．認知症対策について １．はいかい高齢者支援について

１．課題について

２．国の支援について

２．保育・介護事業者への支
援について

１．労働環境改善への支援について

②
中
村
理
香
子

２．学童期の心の発達支援に
ついて

２．人と猫が安心し
て暮らせるまちづく
りについて

１．猫の適正飼養について

３．地域包括ケアシ
ステムについて

１．発達障がい児超早期療育
事業について

２．地域猫活動について

１．新総合支援事業について

４．ワークライフバ
ランス推進について

１．仕事と家庭の両立支援に
ついて

（質問方法：全て一問一答）

１．子どもの心の発
達支援について

平成28年第４回定例会一般質問のお知らせ

平成28年11月29日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

①
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．ふるさと納税に
ついて

１．被害と対策について

３．特別支援教育に
ついて

１．特別支援学校について

３．特別支援モデル学級につ
いて

２．福祉職の定着支
援について

１．環境改善について

２．感染症対策について

２．分教室について
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①現状と認識について

②市の取り組みについて

③課題について

①相談支援について

②相談内容について

③課題について

①県の取り組みについて

②医療機関について

③今後について

①計画について

②進捗について

③国の補正予算の活用について

①時期について

②内容について
③他市の動向について

①現状について

②国の方針について

③今後について

①現状について

②他市の取り組みについて

③今後について

①社会保険加入の実態について

②社会保険加入の義務付けについて

①一般会計の繰り入れについて

②市独自の国保税減免制度について

③多子世帯支援について

１．学校給食費補助について ①給食費滞納者への働きかけについて

２．入学準備金について ①入学前支給の実施について
①現状について

②残菜を減らすための取り組みについて

５．新浦安駅につい
て

１．利用しやすい駅舎への改
善について

①若潮通りから直接ホームに入れる改札口の整
備について

１．4103宅地の検討状況について

２．市民への周知について

１．安全性、効果について

２．近隣住民も含めた工事説明について

３．今後について １．本市全体の市街地液状化対策について

１．いままでの検討内容と進捗について

２．残されている課題について
３．近隣住民への説明・対応について

２．今後について １．今後の対応について

１．これまでの流れ

２．現在の使用状況

３．今後の見通し

１．経緯・目的・成果

２．実証実験

２．格子状地中壁工法以外の
工法・対策

１．市の今後の対応

１．イギリス視察 １．経緯・目的・成果

２．市長公約 １．公約の点検

１．実態把握

２．協議書・協定書の内容

⑥
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．スワン跡地につ
いて

１．スワン撤退後の流れ

３．市長の政治姿勢
について

４．指定管理者制度
について

１．浦安市の現状

２．液状化対策につ
いて

１．市街地液状化対策

⑤
岡
本
善
徳

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対
策工事について

１．現状について

２．工事について

２．都市計画道路
３・１・２堀江東野
線(受入線)について

１．現状について

（質問方法：全て一問一答）

３．就学援助制度に
ついて

１．公契約について １．市発注工事における受注
業者の社会保険加入について

２．国民健康保険に
ついて

１．都道府県単位化について

４．学校給食につい
て

１．給食残菜について

③
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．うつ病対策につ
いて

１．啓発活動について

３．関係機関との連携につい
て

２．下水道について １．長寿命化について

２．公営企業会計の適用につ
いて

３．介護保険制度改
正について

１．福祉用具、住宅改修につ
いて

４．図書館事業につ
いて

１．視聴覚ライブラリーにつ
いて

２．支援体制について

④
元
木
美
奈
子
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①浦安市のダブルケアへの認識

②ダブルケアに対する支援

③横浜市の取り組みについて

①トイレの確保・管理に関する考え方

②感染症対策について

①市の認識について

②市の今後の対応策について

①子どもの貧困の現状

②給食費未納についての市の考え方

③アウトリーチについて

１．具体的な要望内容について

２．実現に至っていない事業について

３．今後の見通しについて

１．市長と知事の関係について

２．要望する際の流れについて

１．震災時の知事現地視察について

２．市の公式行事への招待や参加について

１．県の動きと連携について

２．これまでの経緯について

３．市内の護岸活用について

４．今後の見通しについて

１．フィンランド（ヘルシンキ）視察について

２．イギリス（ロンドン）視察について

１．市が認識している元町の課題について

２．民間事業者との連携について

３．土地の高度利活用について

１．インフラ液状化対策

２．市街地液状化対策

３．中長期財政見通し

１．交通手段への補助

２．居場所づくり

３．社会的入院

１．虐待防止

２．インターナショナルセーフスクール

１．住民基本台帳システムとの整備費用の比較
について

２．市へ提出する書面への番号記載の有無につ
いて

２．安全管理体制について １．市及び事業所の状況について

３．通知について １．記載方法、配送方法について

２．情報提供のあり
方について

１．市政に関する情報公開に
ついて

１．正確でわかりやすい情報を市民に迅速かつ
容易に提供することについて

３．浦安駅周辺のま
ちづくりについて

１．浦安駅周辺再整備事業に
ついて

１．これまでの検討内容と今後の検討事項につ
いて

１．地域の活性化への活用について

２．災害時における活用について

⑧
水
野

実

３．市長の海外視察
について

１．視察成果と市事業への反
映について

１．個人番号（マイ
ナンバー）について

１．導入への市の対応につい
て

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安市が千葉県
に対して要望してい
る事業（事案）につ
いて

１．千葉県に対し要望した事
業について

３．知事とのコミュニケー
ションについて

２．市が県に要望を出す際の
森田知事との意思疎通につい
て

２．羽田・都心から
千葉県内各地を結ぶ
水上交通網の整備に
ついて

１．水上アクセス整備につい
て

３．子どもたちを守る街づく
りについて

４．元町について １．元町における各種課題に
ついて

⑦
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．育児と介護のダ
ブルケアについて

①浦安市のダブルケアに対す
る考え方

３．子どもの貧困に
ついて

①子どもの貧困への市の取り
組みについて

２．災害対策につい
て

①避難所におけるトイレの確
保・管理

②避難時のエコノミークラス
症候群について

⑩
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．自治体との連携について４．コミュニティ放
送の活用について

⑨
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．街づくりについ
て

１．復興について

２．お年寄りが住み続けられ
る街づくりについて


